



Neumayerschule

Schule mit dem Förderschwerpunkt Sprache

(Förderschule)

10. Juli 2024

**Liebe Eltern, Sorgeberechtigte und Freunde
der Neumayerschule,**

das Schuljahr geht zu Ende und nicht nur die Schülerinnen und Schüler freuen sich auf die Ferien ☺.

Das laufende Schuljahr war ereignisreich mit vielen Aktivitäten. Ihre Kinder sind mit unserer Unterstützung im schulischen Lernen und in ihrer Persönlichkeitsentwicklung weiter vorangeschritten. Herzlichen Dank an Sie, liebe Eltern und Sorgeberechtigte, für die gute und offene Zusammenarbeit!

Auch die letzten Wochen gestalteten wir abwechslungsreich. Hier die Informationen zum Schuljahresende:

Projekttag 'Märchen und Geschichten' - Schulsamstag am 22. Juni

In der Projekt-Woche haben sich die Kinder mit unterschiedlichen Märchen und Geschichten beschäftigt. Am Schulsamstag gab es für Sie Einblicke - mit Spiel und Spaß haben wir den Tag verbracht: Alle Klassen hatten sich für diesen Tag noch viele Aktionen zum Thema überlegt. Das Wetter war wechselhaft - dennoch hatten alle Freude. Sie, liebe Eltern, sorgten mit ihren Essensspenden dafür, dass auch das leibliche Wohl nicht zu kurz kam. Allen Beteiligten an dieser Stelle dafür und für die tatkräftige Hilfe noch einmal herzlichen Dank! Für den Förderverein kam Einiges an Geld in die Kasse, was wiederum den Kindern zugute kommen wird.

Unterstützung durch den Förderkreis

Der Förderverein der Neumayerschule hat auch in diesem Schuljahr einiges für die Schulgemeinschaft gesponsert.

Im Nachgang ‚Trommelzauber‘ im letzten Schuljahr wurde z.B. ein Klassensatz Handtrommeln angeschafft. Neben Pausenspielsachen gab es auch ein Computerprogramm zur Förderung des genauen Hörens. Auch das neue E-Piano für den Unterricht und die Schulfeste wurde vom Förderverein finanziert. Dies ist dank Ihrer Mitgliedschaft und Ihrer Spenden möglich! Dafür DANKE und danke auch dem erweiterten Vorstand des Fördervereins für seine gewinnbringende Arbeit für die Schulgemeinschaft!

Verabschiedung der Zweitklässler am Donnerstag, den 11. Juli

In einer schulinternen Feier werden wir uns am Mittwoch von den **Schülerinnen und Schüler der 2. Klasse** verabschieden.

Die ersten Klassen haben ein buntes Programm zusammengestellt, so dass der Abschied leichter fallen wird!

Die Kinder gehen in der Regel an ihre Heimatgrundschule zurück - wir wünschen ihnen von Herzen alles Gute und freuen uns von ihnen zu hören.

Bei dieser Feier verabschieden wir auch die Erstklässler, die unsere Schule (schon) verlassen und die ausscheidenden Lehrkräfte. Die Elternschaft wird durch SEB-Mitglieder bei der Feier vertreten.

Zeugnisausgabe am Freitag, den 12. Juli 2024

Die Kinder erhalten zum Abschluss des Schuljahres eine schriftliche Zusammenfassung des Lernstandes.

Bitte würdigen Sie die Leistungsbeurteilung Ihres Kindes und stärken Sie Ihr Kind!

Es ist wichtig, dass Sie auch kleinste Lernfortschritte wahrnehmen und Ihr Kind loben.

Veränderungen beim Personal – siehe auch Juni-Brief

Zum Ende dieses Schuljahres verabschiedet sich die Schulgemeinschaft von einigen Kolleg/innen, die in Pension gehen, an eine andere Schule wechseln oder sich eine Auszeit nehmen:

Frau Cornelia Murawski, **Frau Ingrid Wurst-Kling** und **Herr Bernd Berscheid** werden einen neuen Lebensabschnitt ohne Schule beginnen.

Frau Annika Weber geht in ein Sabbat-Jahr.

Unsere PES-Vertretungskräfte **Frau Katharine Bernd** und **Herr Alex Füller** werden den Vorbereitungsdienst (Referendariat) beginnen.

Frau Lena Koch, unsere Referendarin, wird übernommen und kann bei uns an der Schule bleiben und wird eine erste Klasse übernehmen. Weiterhin dürfen wir *fünf weitere Kolleg/innen* begrüßen, die wir Ihnen im nächsten Elternbrief gerne vorstellen werden. Personell starten wir gut versorgt ins nächste Schuljahr.

Schuljahr 2024/2025

Die Planungen für das kommende Schuljahr sind - soweit möglich - bereits in vollem Gange.

Die Anzahl der Schüler/innen ist größer geworden und wir werden 17 Klassen bilden: **9 1. Klassen** und **8 2. Klassen**.

Wie Sie wissen sind die Klassen-Raumsituation im Neumayerring, die Zufahrt für die Busse im Wohngebiet und die gemeinsame Nutzung der Sporthalle und der Mensa mit der Grundschule im Hause seit längerem angespannt, so dass die momentane Aufteilung erweitert wird: es werden 6 Klassen in die Räumlichkeiten des Pfalz Instituts unterrichtet - auf dem Internatsgelände, Meergartenweg 24, hier in FT. Auch muss der Rhythmikraum der Neumayerschule zu einem Klassenzimmer werden.

Die zwei Standorte der Schule stellen für uns besondere Bedingungen dar; wir werden es wieder gut meistern.

Liebe Eltern,
zum Schuljahresende blickt die Schulgemeinschaft zuversichtlich ins neue Schuljahr.

Es wird durch den Wechsel in der Schulleitung Veränderungen geben: Frau Kuppetz übernimmt kommissarisch die Schulleitung; die dann ab 01.08. 2024 vakante Konrektor/in-Stelle muss neu besetzt werden.

An dieser Stelle Ihnen allen ein *herzliches Dankeschön* für die gute Zusammenarbeit - für Ihre Unterstützung, Ihre Nachfragen und Hinweise, die uns unterstützen, gemeinsam mit Ihnen Schule und Schulleben förderlich für Ihre Kinder zu gestalten,

Aktuelle Informationen finden Sie auf unserer
Homepage: www.neumayerschule.de.

Für die bald beginnende Ferienzeit wünschen wir Ihnen gute Erholung, viel Zeit für Ihre Familie und natürlich Sonnenschein! Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße im Namen der Schulgemeinschaft



Ingrid Wurst-Kling,
Förderschulrektorin



Susanne Kuppetz,
Förderschulkonrektorin



